

Ciudad de México, 16 de marzo de 2018  
Invitación núm. 476

## **INVITACIÓN**

### **Conferencia de prensa para anunciar la exposición *Al final del trabajo* de Simon Gush.**

#### **EDITORES, JEFES DE SECCIÓN CULTURAL, REPORTEROS Y FOTÓGRAFOS**

El **Instituto Nacional de Bellas Artes** invita a la conferencia de prensa para dar a conocer la exposición ***Al final del trabajo*** del artista sudafricano Simon Gush, que será inaugurada próximamente en Ex Teresa Arte Actual.

*Al final del trabajo* es la primera exposición en México de Simon Gush. En ella se presentan obras recientes que reflexionan sobre el problema del trabajo en el mundo contemporáneo.

La muestra presenta una serie de aproximaciones a las transformaciones del trabajo, tanto en su materialidad como en su representación. A través de su investigación, el artista explora la configuración de nuestras sociedades, así como la creación de la temporalidad con la distribución laboral del tiempo. Por otro lado, a partir de la tensión entre la memoria y los objetos, Gush abre la historia de las luchas laborales y raciales en Sudáfrica para poder pensar en la imagen como una intervención política.

La cita es el próximo **martes 20 de marzo, 10:30 horas** en **Ex Teresa Arte Actual** ubicado en Licenciado Verdad 8, Centro Histórico, Ciudad de México.

Agradecemos su asistencia.

**DIRECCION DE DIFUSIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS.**

